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順番 ３ 

質 問 議 員 名 稲垣 富士雄 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 産業振興と大

規模遊休地の活

用策と企業誘致

の現状を伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(１) 産業振興は当市の経済に大きく左右される。その為には既存の

産業だけでは発展できない。そこで県内外から企業誘致を図るこ

とが必要と考えます。 

現在は岡田地区の食品工業団地に誘致が始まり、団地の半分強

が契約されましたが、既存の食品加工会社との契約である。残り

の土地販売の状況はどのような現状か。 

また、佐々木の工業団地の残地（約２千坪）の販売状況を伺う。 

 

(２) 当市は県内でも上位にあげられる大規模の遊休地を抱える状

況であるが、当市にとっては宝の山であります。その宝を有効活

用するかしないかで宝から屑になる。遊休地をどのように生かす

か。例をあげれば特に大規模遊休地は川東地区板山の放牧場の２

５Ｈａ、加治川地区箱岩の土取場跡地２４Ｈａ、金塚地区金塚工

業団地１．２Ｈａなど特に大規模遊休地が多く、その他小規模の

土地があり、その有効活用により企業誘致ができ、経済の活性化

また雇用の増進が図られます。市の財政にも大きく貢献するもの

と確信致します。今遊休地の有効活用が必要であり、市長の考え

と今後の企業誘致の推進策を伺う。 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 


